

XIIIe CONGRES FRANÇAIS DE MEDECINE
(Lyon, 22-25 oct. 1911)

Nos amis de Lyon sont prêts pour le grand congrès de médecine qui doit avoir lieu en octobre. Plusieurs de nos amis ont adressé leur adhésion au Trésorier; quelques-uns, même, auraient l'intention de se rendre à Lyon et de prendre part aux travaux du congrès. Nous ne saurions trop louer ce mouvement.

Allons voir nos amis français chez eux si nous voulons qu'ils assistent à nos congrès. Adressons-leur au moins notre adhésion, donnons signe de vie.

Ce congrès est placé sous le patronage et la présidence d'honneur de MM. Edouard Herriot, maire de Lyon, les professeurs Chauveau, Ch. Bouchard, membres de l'Académie des sciences, et R. Lépine, correspondant de l'Académie des sciences.

1. *Bureau du Congrès.* — Président: M. le professeur Teissier, associé national de l'Académie de médecine.

Vice-présidents: MM. le médecin inspecteur Polin, directeur de l'école du service de santé militaire; le professeur Weill, ex-président de la Société médicale des hôpitaux de Lyon; le docteur J. Audry, médecin honoraire des hôpitaux, président de la Société médicale des hôpitaux de Lyon; le docteur J. Audry, médecin honoraire des hôpitaux, président de la Société médicale des hôpitaux de Lyon.

Secrétaire général: M. le docteur Paul Courmont, professeur à la Faculté de médecine, médecin des hôpitaux.

Secrétaire général adjoint: M. le docteur Fernand Arloing, agrégé à la Faculté de médecine.

Trésorier: M. le docteur A. Cade, agrégé à la Faculté, médecin des hôpitaux.

Trésorier-adjoint: M. A. Rey, imprimeur-éditeur.

Adjoints au bureau: MM. les professeurs Bard et d'Espine, de l'Université de Genève; le professeur Henrijean, de l'Université de Liège, ancien secrétaire général du congrès français de médecine; le professeur Créspin, de la Faculté de médecine d'Alger; le docteur Brossard, médecin chef de l'hôpital français, au Caire; le professeur H. Hervieux, de l'Université Laval (Canada),